

Erfolgreicher TT-Nachwuchs des TVO

Bei der Bezirkseinzelsmeisterschaft der Jugend und Schüler in

Veitshöchheim am 10.11.2013

nahmen vom TV Ochsenfurt 4 Jugendliche/Schüler teil.

Jugend

Lukas Grötsch startete in der Altersklasse Jugend und gewann souverän seine Vorrundengruppe. In der Endrunde musste er sich unter den letzten acht Spielern dem späteren Sieger, Daniel Schlagmüller, geschlagen geben. Im Doppel, an der Seite von Marian Krämer, lief es umso besser. Dort holten sie sich den 1. Platz.



2. v.l. Lukas Grötsch und sein Doppelpartner links von ihm

Schüler A

Bei den Schülern A startete Yannick Weger für den TVO. Auch er schloss die Vorrunde mit 3 Siegen ab. Auch er schied leider in der Endrunde unter den letzten 8 gegen Leon Sick aus. Wie sein Teamgefährte Lukas holte er sich an der Seite von Leon Brandenburg den Titel im Doppel.



1.v.l. Yannick Weger und sein Doppelpartner neben ihm

Schüler B

Bei den Schülern B waren unsere Jüngsten Malik Atakan und Luca Hemmkepler am Start. Beide konnten ihre Vorrundengruppen als Sieger abschliessen. Auch sie erwischte es in der Runde der letzten 8 im Einzel und beide schieden aus.

Gemeinsam traten sie dann im Doppel an und belegten dort einen 3. Platz.



3.v.r. Luca Hemmkepler und links von ihm Malik Atakan